

ことぶき園だより 3月号



認定こども園

Kotobuki Kindergarten

ことぶきようちえん

今年度も残りわずかとなりました。この一年を振り返り、一人ひとり自分のペースで大きく、たくましく成長した姿にうれしさを感じているこの頃です。園内に差し込むやわらかな陽射しに春の訪れを感じています。入学・進級を心待ちにしている子どもたちの顔にはお兄さん・お姉さんになる喜びをそれぞれに感じているようです。

令和5年2月28日発行
認定こども園 寿幼稚園
TEL: 0246-36-2811
FAX: 0246-36-2831
http://kotobuki-kdgt.n.ednet.jp/

〈3月の行事予定〉

- 3月 3日(金) 第64回おゆうぎ会・えんそう会
- 7日(火) 年長組お別れ遠足
- 10日(金) 年長組お別れ会(役員参加: バイク形式の会食) お誕生会(主食はいりません。お箸セットのみ持参)
- 16日(木) 修了式(通常保育※超過保育17時まで)
※もも組・はな組・ちょう組は制服着用
- 17日(金) 第64回卒園式(詳細は後日お知らせします)
※もも組・はな組・ちょう組は制服着用
〔もも組・はな組・ちょう組とちょう組保護者参加
ひよこ組・いちご組はお休みとなります〕
- 18日(土)~4月6日(木) 春期休業(春期保育期間: 申込者のみ)
- 21日(火) 春分の日-祝日-

3月の指導目標

- ❖。一人ひとりの成長を認め、進級・就学への期待や不安を受け止めながら、安定した生活が送れるようにする。
- ❖園生活を振り返りながら仲間の中でお互いを認め合い、自信を持ち行動する。
- ❖早春の自然に気づき、興味・関心をもつ。

★おしらせ★

☆令和5年度 第65回寿幼稚園 入園式☆

日程: 令和5年4月7日(金) (10時より~)

場所: 寿幼稚園 ホール

おねがい

◎今後の行事等の開催については、「感染予防対策ガイドライン」を参考に進めて参りますがその状況を鑑みて変更等も生じます事をご承知置き願います。

◎「手引き書」に提示していますが、以下日程は 超過保育・一時預かりは17時までとさせていただきますので、ご了承ください。

★3月 2日(木) おゆうぎ会・えんそう会本番前日、準備の為

★3月16日(木) 卒園式前日、準備の為

ちょう組保護者の皆様へ
《卒園を迎えるにあたり》

卒園を間近に控え保護者の皆様には、在園中のご理解とご協力に深く感謝申し上げます。入園から今まで、子どもたちは数々の経験をして多くの仲間と出会い過ぎてきました。その成長はめざましく、そこでの学びはこれから先、子どもたちの大きな支えとなることを願います。卒園する子どもたちに『たくさん思い出をありがとう』と伝えたいです。
職員一同より

【先月の出来事】



2月3日(金) 節分に鬼のお面をかぶって豆まきをしました。朝の会終了後、突然、赤鬼・青鬼が現れ、「鬼は外! 鬼は外!」と喜んで豆をまくお友だちや泣きじゃくるお友だちがいました。豆をぶつけられた鬼は、遠くの山へ一目散に逃げていきましたとさ!



2月9日(木) ベリーズクラブは閉校式を迎え、最後の活動はバスに乗って、「大野観光いちご園」へいちご狩りに行ってきました。大きないちごをお口いっぱい頬張って、ニコニコ笑顔で沢山食べていました。帰園後は、螺旋階段滑り台で遊び、思う存分楽しんだところで今年度のベリーズクラブは閉校しました。



2月15日(水) なわとび大会が行われ、今回から失敗しても時間内であれば何度もチャレンジできるルールに変わり、子どもたちは諦めず何度もチャレンジしていました。大会記録もも組(102回)、はな組(108回)、ちょう組(333回)。今後も体力作りの一環として、なわとびの指導を継続していきたいと思ひます。

2月16日(木) 年長組は「大野観光いちご園」に行き、いちご狩りをしてきました。朝からワクワクの子どもたち。ハウスの中はいちごの香りが漂い、甘くて大きないちごを上手に摘み沢山食べて、いちご狩りを満喫していました。



2月20日(月) 年長組は3名の囲碁の先生をお迎えして「囲碁ゲーム」の指導をして頂きました。囲碁の歴史は古く、4000年前に作られた話、約束事、ゲーム進行の仕方等を学んだ後は早速、対局戦でゲーム開始!! 黒・白の碁石を並べ陣取りする楽しさを知り、次の日から自主的に「囲碁ゲーム」を楽しむ姿は年長組のりりしい顔でした。



第64回おゆうぎ会(第一部)2月22日(水)とえんそう会(第二部)24日(金)の二日間で予行演習を開催しました。おゆうぎ会では「ひよこ組・いちご組・もも組」が各衣装を着て、緊張の中ダンスや舞踊劇を発表しました。また、えんそう会



は「はな組・ちょう組」は日頃の練習の成果を発揮し、素敵な演奏を奏でることができました。本番に向けて残りの練習も頑張っていきたいと思ひます。

2月27日(月)「令和5年度新入園児入園説明会」が行われ、沢山のお友だちと保護者の方々が来園されました。歓迎会ではもも組が舞踊劇「おかしな家」を披露し、沢山の拍手をいただきました。入園式当日、笑顔で皆さんに会えるのを心よりお待ちしております。

おたんじょうび
おめでとう
3月生まれの
お友だち

